

Retour à Kayes

Écrit par Percherie
Samedi, 16 Avril 2011 11:59

Contrôle de police à Bamako

Juste avant de sortir de Bamako, j'ai dépassé un contrôle de police sans entendre les sifflets qui me demandait de m'arrêter. Un motard sur son scooter m'a rattrapé quelques kilomètres plus loin. Il n'était pas du tout content mais a fini par me demander une compensation pour l'essence.

J'ai préféré l'accompagner au poste au lieu de lui offrir de l'argent en lui disant que j'avais tout mon temps.

Arrivé sur place, j'ai eu la surprise en proposant de faire du thé aux agents au lieu de payer l'essence qui était fournie par le gouvernement. J'ai fini par être invité à manger avec tous les agents et tout c'est très bien fini.

Le soleil à Kayes

Arrivé à Kayes pour revoir des amis, les températures ont bien changé en deux mois. Le soleil est brûlant les températures maximales vont de 43°C à 45°C et le vent même à l'ombre brûle la peau. Vivre dans un climat chaud ne ferait aucune différence, pour faire de la moto en pleine journée mieux vaut se couvrir le corps.